

石川県議会議員

まけるよしあき

プロフィール

昭和30年9月9日金沢市内で生まれる。 現在68歳。

地元の市立十一屋小学校、野田中学校、県立金沢泉丘高校か ら早稲田大学政経学部に学ぶ。卒業後、森喜朗代議士の秘書となり、 政治と地方議員の役割を学ぶ。「青年の政治参加」をスローガンに、昭和58 年金沢市議会議員選挙に最年少記録27歳での初当選。

平成3年石川県議会議員に初当選、令和5年連続9期目当選。

家族は妻と2人家族。(長男、次男夫婦独立)

平成20年、第89代石川県議会議長に就任。これまでに、県監査委員も務めた。 現在は日韓友好促進議員連盟会長、自民党では石川県連幹事長。過去に、副 会長、幹事長、政調会長、青年局長などを務める。

現在のおもな役職(抜粋)

- 音楽文化協会常任理事
- 障害者スポーツ協会 会長
- 協会石川県支部·日本保育推進連盟顧問
- ●石川県サッカー協会顧問
- ●石川県山岳・スポーツクライミング協会特別顧問 ●平和町連合町会相談役

総合体育館 泉野出町 ■ 泉丘 高等学校



https://www.facebook.com/himonovoshiaki ホームページはコチラから)ひもの義昭

住んで良かった、これからも住み続けたいと思える街に!

●石川県山林協会理事

●金沢日曜野球連盟顧問

●いしかわ観光振興議員懇話会 会長

「石川・金沢」の発展に 「経験と刷新力」を活かして、 全力で頑張ります!!



再選を日指す小森たくお代議士と

新年早々、大地震が能登半島を中心に石川県を襲い、甚大な被害が発生しましたが、お亡くなりになられた 方のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。

負けてはなりません!全ての県民の皆さん、共に頑張りましょう!!

岸田首相は、経済の立て直しで政治の信頼回復に努めるつもりでしたが、その 前に政治資金パーティに係る「政治とカネ」問題に国民が納得できる答えを出せ ない限り、自民党の存続はないとまで言われています。厳しい叱咤激励を覚悟し ているところです。

石川県議会議員

ひもの義明

どんな小さな声でも 必ず県政に届けます!

皆さんのご意見、ご要望を私にお伝えください。 昨年の県議会議員選挙では、力いっぱい訴えました。



学校給食の全国一律無償化実現を!!

貧困対策、食育、子供たちの健やかな成長、もちろん少子化対策にも学校給食は必要です。 小中学校は義務教育であり、物価高騰、厳しい財政の折でも、自治体は頑張っています。 馳知事は私の議会質問に応じて、全国知事会等で無償化について発言、すでに文部科学省 でも全国実態調査を行っています。国の一律の制度化が待たれます。

公営住宅に若者世代の入居を!

県、市営住宅では高齢化、独居化が進み、障がいのある方も多く入居しており、防災訓練や 除雪、草むしり、運動会、盆踊りなど自治会活動を手伝ってくれる方が減っています。学生、 新婚さんにも入居していただき、ぜひ町会コミュニティに参加してもらいたいと思います。 (県議会で馳知事に提言し、これまで「平和町団地」に4組の学生が受け入れられました)

これからも公約実現に全力で取り組みます!!













皆さんの真心に感謝!

ひもの義昭県政報告会・ 能登半島地震復興支援 チャリティー懇親会(4月9日)



200名を超える皆さんへの県政報告を行いました



までどうぞ

第39回 トロピカーナ・ビアパーティ

日時 令和6年7月31日(水)午後6時30分~ 会場 金沢東洋



ノて9期33年間、県議会最多の113回質問

執行部に提案、実行を求め

共に



石川県サッカー協会からの要望

石川県私学連合会の知事陳情に立ち会う



と表敬(県協会副会長として)



石川県宅建協会(顧問)地震義援金を知事に



大場久美子(コメット)さんの県観光大使任命、三輪一雄さんと



南と名の付くライオンズクラブ(LC でつくる全国南LC友好会からは457 万6500円を寄託し、姉妹提携クラ ブ・京都南など20クラブに加え、東京 江戸川南と姉妹提携クラブ台南市赤 **茨会が善意を寄せました**。

ガンバレ石川、負けるな能登!

私もすでに何回か現地を訪れましたが、特に被害の大きかった輪島や珠洲市では、まだ まだ多くの人が厳しい状況にあると聞きます。水道も来ていないところもあり、倒壊住宅

の公費解体はこれからです。多くの方々が早く故郷 に戻って、仮設住宅に入れることを望んでいますが、 それも足りていない状況です。石川県は復旧、復興 に当たり「創造的復興」を掲げ、この際に福祉や過疎 います。まさに「災い転じて福となす」です。町々や 人々に再び元気が戻るよう、石川県に住むものとし て支援金やボランティアなど、できることを精いっぱ いやっていこうではありませんか

て

○地域住民と学生の自治会活動を活性

◎地域住民と学生の自治会活動を ル的な取組をさらに進めよ 平和町団地で実施した学生入居の

モデ

スマート農業の推進地域や企業を選売情報を活用した農業機械の普及を進める◎知事(様々な方法があるが、まずは位置

選定

位置

し、模範となる取り組みを進め

県営住宅団地への学生入居について

みを加速させていくべきRTK固定基地局の設置により、取り組

ト農業の推進について







の実行元年であり、積極的に政策を展開◎知事 県政の羅針盤となる成長戦略

◎知事 県政の羅針盤となる4新年度予算に込める思いを聞く

技術専門校の再整備を進めよい松を除き老朽化が著しい3校の産業

厍業技術専門校について

朽化している金沢校を優先して整備する

校を維持し

たうえで、

最も老

知事

七尾、能登も順次整備を進め

令和6年度当初予算について

日本一の実現に

)実現に向けて頑張ってほのさらなる連携を図って

図って、

·幸福度

新年度予算にお

順位を決めて

ライオンズクラブの皆さんと輪島・門前で炊き出しを行いました

Ru

全羅北道経済副知事主催歓迎会





幹事長として自民党広島県連のお見舞いを受ける





馳知事が「まめだサッカ

場

の芝生化を表明

令和5年12月定例議会

自民党代表質問

を重ねる

げる、知事として職責を果たすべく精進◎知事 - 県民に心よりお詫びを申し上

◎知事 奥能登の医療・

しており、医師・看護師の不足、建物の奥能登4市町の公立病院は経営が悪

老化

奥能登地域の公立病院について

要な課題であり、重大な関心を持っている ◎知事 奥能登の医療体制に係る大変重

明するのか

多くの批判の声があるが、どのように説

果京オリ・パラ招致に関わる発言について

あっても、批判は真摯に受け倫理規定には触れない旨の

IOC の声

、 き 明 が

極的に県が取り組む必要4病院の合併新病院の建設に早急かつ積

韓国訪問

8月に県議会友好促進議連会長 会議長と懇談、今後交流を進め ることを約束。また、釜山新港を 視察、大韓航空では小松・ソウル 線の復活要望をしました。



剧造的復興について

クト

しなければならない性が失われないように能登の多彩な文化やな が失わ

人口減少や少子高齢化を見据えてのコ イへの見解は

○知事 能登ブランドの高作力による が不可欠であり、 過疎 to

がる。一部にあれる。

予算委員会

震災復興・想像的復興の見解を聞く

徴となる 能登空港で機能集約を図れば、復興の象 奥能登の公立病院について

で、具体策の検討を進める 議論を深めることが重要。コ 登2市2 住民の意見を基本

する必要がある。新年度設置する検討会院の集約を含めた医療体制の強化を検討意識や意思疎通を図り、次の段階として病◎知事 市町や大学などの関係者と問題

を念頭に、日本航空高校と隣接す

◎県障害者スポーツ協会式は国体壮行式と一緒に 式は国体オ行式と一緒に 総合スポ で調整-役など県の役割をしっかり果たす 手続きは、どのような手順で進めるのか金沢市の都市再生特別措置法に基づく 現在の **しても議論に積極的に関与を** 跡地のまま長く放置されないよう、県と が多く延長や増便が必要 が数多くある、時間をかけずに取り組全国には特措法を活用し再開発した 災・減災対策の上でも重要 女性団員の活動が活性化するい環境整備に今後も取り組んで 客のために、どのように利便性向上や南加賀方面へ向かう観光客や通勤・通学 との声もある 市再生特別措置法」に基づき役割を果たす いを持ったのか、今後への期待や 「全国女性消防団員活性化石川 日銀金沢支店の跡地活用につい バラスポーツの振興について)大変頼. 知事 都ホテルの跡地について 女性消防団員について Rいしかわ鉄道の延伸について ビスの充実を図って 金沢 を見学できる期間を設け しく感じており、 団員に対 ・大聖寺間の 道筋をつけることが必要、「都 ツ大会の選手団壮行 いくの 国との ることは防 :大会」を

した例

る対応が地元住民の長年の願い

間易グラウンドサッカ

調整

頻発している豪雨災害に備えて、要望に応え、堆積土砂と伐木を進○知事 戸板、米丸、新神田校下

、早急な める

民の

犀川の管理について

地域コミュニティを守れ

他の公営住宅!

にもこの制度を広げ

◎知事

競技力の向

関係者の意見を聞いて検技力の向上を図る視点が

討

する 要、サッカ

の板課校

の

課題

り対

策

JR北陸本線の普通列車は小松止まり運行本数を増やすなどの利便性向上を図る 列車運行では、

工芝化やクスのため早れ

ラ人期解

Ŋ

競場少

技や年場ホサ

|来年度からは||緒に開催する方向人ポーツセンターに移転することも /―に移転することもツ協会の事務局が県

令和6年2月定例当初議会